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Ao décimo segundo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, no 1 

auditório do CCBS – lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de 2 

Biociências - DBIO participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: 3 

Alexsandra Fernandes Pereira, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos 4 

Eduardo Alves Soares, Cecília Irene Perez Calabuig, Cristiano Queiroz de 5 

Albuquerque, Cristina Baldauf, Daniel Cunha Passos, Darius Pukenis Tubelis, 6 

Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel de Sousa Jereissati, Eveline de Almeida 7 

Ferreira, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, 8 

Inês Xavier Martins, José Luis Costa Novaes, Josivânia Soares Pereira, Juliana Rocha 9 

Vaez, Leonardo Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo Costa, Lidiane Leal 10 

Rocha, Luciana Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, 11 

Michael Hrncir, Michele Dalvina Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, 12 

Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes, Taffarel Melo Torres. 13 

Membros com Ausências Justificadas: Aline Fernanda Campagna Fernandes, 14 

Fernanda Matias, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, José Domingues 15 

Fontenele Neto, Marcicleide Lima da Silva, Rodrigo Silva da Costa, Vitor de Oliveira 16 

Lunardi. Membros ausentes sem justificativas: Leandro de Oliveira Furtado de 17 

Sousa, Marinalva Oliveira Freitas. Com a seguinte PAUTA:  18 

 Aprovação das atas da 8ª reunião ordinária 2018 e 1ª reunião extraordinária 2019; 19 
1. Deliberação sobre o projeto de pesquisa: 20 
- PIA10006-2019 - Diversidade de aves na Caatinga, e a influência desta região de florestas 21 
secas na distribuição da avifauna no Brasil. DARIUS PUKENIS TUBELIS 22 
2. Indicação de representantes para o Conselho de Pós-Graduação, Pesquisa e Inovação da 23 
UFERSA; 24 
3. Criação de comissão para elaboração de regras para condução de assembleia 25 
departamental utilizando e-mail ou outra forma não presencial; 26 
4. Aprovação do Plano Individual de Atividade Docente de 2018.2 e do Relatório Individual de 27 
Atividade Docente 2018.1; 28 
5. Outras ocorrências. 29 
 30 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo, chefe do Departamento de Biociências, da 31 

inicio a reunião comunicando que a última reunião do departamento foi convocada 32 

equivocadamente como ordinária, mas que na verdade ela foi uma reunião 33 

extraordinária, pois ainda não haviam sido decididas as datas das reuniões ordinárias 34 

do ano de dois mil e dezenove, portando, essa presente reunião é a primeira ordinária 35 

do ano. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo dá continuidade relatando as 36 

justificativas dos ausentes na reunião. PONTO DE PAUTA: Ao iniciar a leitura do 37 

ponto de pauta foi notado que houve um erro no envio da convocação e entre os 38 

anexos não foram enviadas as atas da 8ª reunião ordinária 2018 e 1ª reunião 39 

extraordinária 2019 que seriam discutidas e aprovadas nessa reunião, por isso a 40 

apreciação delas ficou para a próxima reunião. Alguns professores enviaram os Planos 41 

Individuais de Atividade Docente de 2018.2 e os Relatórios Individuais de Atividade 42 

Docente 2018.1 após o prazo e solicitam inclusão no ponto de pauta. Entretanto, o 43 

Professor Lívio de Carvalho Figueiredo sugere que os panos e relatórios individuais 44 
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sejam retirados do ponto 04 da pauta e analisados na próxima reunião. Votação: 45 

aprovada com dezoito votos favoráveis e cinco contrários.  PONTO 01: Professora 46 

Inês Xavier Martins se dirige ao professor Darius Pukenis Tubelis e pede um 47 

esclarecimento sobre o projeto que esta em pauta. Ela o questiona se esse projeto 48 

será realizado apenas por ele ou se terá a participação de alunos. Professor Darius 49 

Pukenis Tubelis responde que nesse projeto em questão ele é o aluno, pois esse 50 

projeto é para o seu pós-doutorado. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo diz ao 51 

professor Darius Pukenis Tubelis que há um erro na destinação de 30h para o projeto 52 

pesquisa, pois assim, ultrapassaria as 40h semanais. Professor Lívio de Carvalho 53 

Figueiredo sugere que o projeto seja votado com a redução da Carga Horária para se 54 

encaixar nas 40h semanais no plano de trabalho. Votação: Projeto aprovado com 55 

treze votos favoráveis, um voto contrário e onze abstenções. Professora Inês Xavier 56 

Martins declara seu voto de abstenção porque ela “acha” que os projetos que não 57 

incluem os alunos da Ufersa não deveriam ser aprovados no âmbito da Universidade. 58 

Professor Leonardo Fernandes França declara seu voto contrário por “achar” errado 59 

qualquer que qualquer professor preencha sua carga horária semanal apenas com 60 

projetos e aulas. PONTO 02: Professor José Luis Costa Novaes pergunta qual a 61 

função desse conselho. Professor Leonardo Fernandes França responde que esse o 62 

Conselho de Pós-Graduação, Pesquisa e Inovação da UFERSA é o que analisa toda a 63 

legislação vigente dentro da Universidade. Nomes que se autoindicaram para 64 

representação do CCBS no conselho: Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra e 65 

Lidianne Leal Rocha. Votação: nomes aprovados com uma abstenção. PONTO 03: 66 

Criação de comissão com três pessoas para elaboração de regras para condução de 67 

assembleia departamental utilizando e-mail ou outra forma não presencial. Professor 68 

Leonardo Lelis de Macedo Costa pergunta se é possível a criação dessas regras já 69 

que não existe esse tipo de reunião a nível de Universidade. Professor Lívio de 70 

Carvalho Figueiredo responde que sim, a nível departamental. Professor Leonardo 71 

Fernandes França propõe que o professor Lívio de Carvalho Figueiredo use a lista de 72 

pontuação feita pelos professores para indicação dessa comissão. Professor Daniel 73 

Cunha Passos propõe que haja uma votação para saber quem concorda que no 74 

departamento tenhamos reuniões não presenciais. Votação: O departamento aprovou 75 

a realização de reuniões não presenciais com dezessete votos favoráveis, dois votos 76 

contrários e cinco abstenções. Professor Leonardo Lelis de Macedo Costa propõe que 77 

não seja criada a comissão e que o chefe do departamento decida essas regras. Os 78 

Professores Lívio de Carvalho Figueiredo, Inês Xavier Martins e Emmanuel de Sousa 79 

Jereissati se autoindicam para participar da comissão e seus nomes vão para votação. 80 

Votação: Nomes para comissão aprovados com vinte e três votos favoráveis e um 81 

contrário. Outras Ocorrências: Professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto 82 

lembra a todos da reunião sexta-feira (15/02/2019) que os docentes da Biotecnologia 83 

terão com a professora Luciana Vieira de Paiva sobre a visita do MEC. Professor 84 

Emmanuel de Sousa Jereissati fala do fórum que terá no dia seguinte (12/02/2019) a 85 

respeito do cadastro das pesquisas. Professor Leonardo Fernandes França informa 86 

que o regimento da Ufersa será alterado ainda no primeiro semestre desse ano e que 87 

quem estiver representando o Centro no CONSUNI deverá passar mais informações, 88 
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mas que seria uma boa oportunidade para quem quiser contribuir com alguma 89 

sugestão na mudança na legislação. Professora Inês Xavier Martins fala que hoje na 90 

reunião do CONSEPE, um dos pontos era a abertura de disciplinas optativas no curso 91 

de Medicina. A professora mostra sua indignação com a inclusão da disciplina 92 

“Finanças pessoais para médicos e gestão da carreira médica” no curso de medicina. 93 

Ela pede que os professores deem uma olhada na formação da disciplina, pois o teor 94 

da disciplina trata de como um médico “ganharia” mais no consultório e isso confronta 95 

com o que se fala no PPC do curso que se trata prioritariamente em Atenção Básica à 96 

Saúde. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu aos participantes e encerra 97 

a reunião. Para constar, eu, Lisiane Nunes Limeira, Assistente em Administração do 98 

DBIO lavrei a ata desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do 99 

departamento. 100 


